

Presidente del Inder visita lugares de interés en Kazán

Image not found or type unknown



Oswaldo Vento

Kazán, 28 feb (JIT).- El presidente del Inder, Oswaldo Vento Montiller, continuó el martes su agenda de trabajo en esta ciudad rusa, sede de los I Juegos del Futuro hasta el venidero 3 de marzo.

En horas de la tarde visitó el complejo de tiro deportivo edificado en las afueras de la urbe para acoger la Universiada Mundial de 2013, en la cual se enseña a cientos de niños, se entrenan los mejores tiradores de la República de Tartaristán y se acogen competencias en las modalidades olímpicas y otras.

Supo de la experiencia formativa en este lugar, donde las autoridades gubernamentales garantizan los recursos necesarios y la federación local de este deporte aporta el personal técnico.

Ubicada en un área campestre, el complejo posee canchas de 10, 25 y 50 metros, más otras exteriores para las pruebas con escopetas, ahora totalmente cubiertas de nieve.

Vento fue invitado a tirar en la cancha de 10 metros con el fusil de aire, una experiencia que catalogó de interesante y que le recordó el tremendo esfuerzo que deben realizar los especialistas de este deporte, en especial las mujeres.

Se evocaron acá a destacados tiradores de la Isla como Juan Miguel Rodríguez, Guillermo Alfredo Torres, Egllys Cruz y Leuris Pupo, conocidos por los directivos de este deporte en Tartaristán.

El titular del Inder escuchó, en la voz de los encargados, la manera en que se conserva una instalación alejada de la urbe y sometida a los rigores del duro invierno ruso, con grandes y largas nevadas, y también al calor reinante en el verano.

Al intercambiar con niños y adolescentes presentes en la instalación, les insistió en el valor de la disciplina para obtener los resultados deseados, y les manifestó su deseo de que puedan hacer realidad sus sueños de intervenir en los juegos olímpicos y otras competencias internacionales.

Poco después, el dirigente cubano visitó una fábrica de tanques metálicos para agua, hechos desde formatos pequeños hasta gigantes.

La empresa Flamax no solo apoya el desarrollo del tiro deportivo en la región, sino que demuestra la voluntad rusa de enfrentar con creatividad las sanciones internacionales impuestas por occidente.

Cuando el país no pudo seguir importando esa infraestructura desde Europa, un grupo de empresarios locales se dedicó a crear esta fábrica y obtener la tecnología necesaria. Contaron con el inestimable apoyo de China. Ponerla en producción tardó apenas seis meses y los resultados van siendo muy positivos.

Vento se mostró impresionado y resaltó ese ejemplo de soberanía ante la adversidad, máxime tratándose del agua potable, recurso esencial para la vida y cuya carencia podría ocasionar conflictos mundiales en el futuro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/348416-presidente-del-inder-visita-lugares-de-interes-en-kazan>



Radio Habana Cuba